

Le Belarus et le Venezuela s'opposent à la politique occidentale, déclare le président Loukachenko.



Minsk, 5 juil (RHC) Le président biélorusse Alexandre Loukachenko a déclaré qu'il est confiant qu'en unissant leurs forces, son pays et le Venezuela pourront faire face aux politiques destructrices de l'Occident.

"Les efforts conjoints permettront de résister efficacement à la politique néfaste de l'Occident et d'assurer le développement durable du Belarus et du Venezuela, dans les conditions difficiles actuelles", a déclaré le dirigeant biélorusse dans un message envoyé à son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro à l'occasion de la fête de l'indépendance du Venezuela.

Selon le bureau de presse présidentiel, Lukashenko a qualifié cette mesure de "très opportune" au milieu des divers défis mondiaux auxquels les deux pays sont actuellement confrontés.

Il a également ajouté que Minsk est prêt à approfondir la coopération avec Caracas dans différents domaines, notamment, politique, commerciale, économique, scientifique-technologique, ainsi que dans les sphères technologiques, humanitaires, militaires et culturelles.

Le chef de l'Etat a également souligné le renforcement des liens entre les deux pays grâce aux "décisions prises pour relancer les relations bilatérales".

En décembre 2021, le Belarus et le Venezuela ont tenu la VIIIe Commission mixte de haut niveau, qui a pris fin par la consolidation d'accords dans divers domaines de coopération.

A l'issue des réunions, le président vénézuélien Nicolás Maduro a fait état d'un suivi détaillé de chacune des avancées et orientations de la Commission, et assuré qu'il projette des relations géopolitiques de paix, liées à un nouveau cadre international.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292639-le-belarus-et-le-venezuela-sopposent-a-la-politique-occidentale-declare-le-president-loukachenko>



Radio Habana Cuba